



K U N D M A C H U N G

Im Sinne des § 94 Abs. 6 der Oö. Gemeindeordnung 1990 i.d.g.F. wird hiermit kundgemacht, dass der Gemeinderat der Marktgemeinde Kollerschlag in der Sitzung am **8. Jänner 2021** folgende, die Öffentlichkeit berührende, Beschlüsse gefasst hat:

1.) Neuwahl des Bürgermeisters durch den Gemeinderat gemäß § 25 Oö. GemO

Nachdem Franz Saxinger am Dienstag, 5.1.2021, nach einer Amtszeit von genau 25 Jahren seinen Rücktritt als Bürgermeister eingereicht hat, wurde ein neuer Bürgermeister gemäß § 25 Oö. Gemeindeordnung 1990 idgF gewählt.

Die ÖVP-Fraktion hat vor Beginn der Wahlhandlung einen schriftlichen Wahlvorschlag überreicht, die SPÖ-Fraktion hat keinen Wahlvorschlag eingebracht.

Der Wahlvorschlag der ÖVP-Fraktion lautete auf LAbg. Georg Ecker, geboren 1960!

Bei der geheimen Wahl durch den gesamten Gemeinderat gab es 14 JA-Stimmen für Georg Ecker, der somit ohne Gegenstimme zum neuen Bürgermeister der Marktgemeinde Kollerschlag gewählt worden ist.

Nach der Wahl erfolgte die Angelobung durch Bezirkshauptfrau Hofrätin Dr. Wilbirg Mitterlehner.

2.) Nachwahl in den Gemeindevorstand

Bürgermeister a.D. Franz Saxinger hat auch auf sein Mandat im Gemeindevorstand verzichtet. Das frei gewordene Mandat wurde gemäß § 26 Oö. Gemeindeordnung 1990 idgF. von der ÖVP-Fraktion nachbesetzt. Der Wahlvorschlag lautete auf Alfred Höll und die ÖVP-Fraktionsmitglieder haben Höll einstimmig als neues Mitglied des Gemeindevorstandes gewählt.

Die Angelobung des neuen Gemeindevorstandsmitgliedes erfolgte durch Bürgermeister Georg Ecker.

3.) Neuwahl eines Vizebürgermeisters

Nachdem der bisherige Vizebürgermeister Georg Ecker zum Bürgermeister gewählt worden ist, war sein bisheriges Amt durch Neuwahl nachzubeseetzen. Der Vizebürgermeister wurde gemäß § 27 Oö. Gemeindeordnung aus dem Kreis der übrigen Mitglieder des Gemeindevorstandes gewählt. Nachdem es in Kollerschlag in dieser Wahlperiode nur einen Vizebürgermeister gibt, war dieser von der größten im Gemeinderat vertretenen Fraktion zu wählen. Die ÖVP-Fraktion hat daher vor Beginn der Wahlhandlung einen schriftlichen Wahlvorschlag, lautend auf Heinrich Krenn, geb. 1965, eingebracht.

Die Mitglieder der ÖVP-Fraktion haben in offener Wahl mittels Handzeichen einstimmig Heinrich Krenn als neuen Vizebürgermeister der Marktgemeinde Kollerschlag gewählt. Gleich nachdem Heinrich Krenn die Wahl angenommen hat, wurde er von der Bezirkshauptfrau angelobt.

4.) Nachwahl in Ausschüsse der Gemeinde

Da das neue Gemeindevorstandsmitglied Alfred Höll bisher Mitglied des Prüfungsausschusses war und gemäß § 91a Oö. Gemeindeordnung 1990 idGF ein Mitglied des Gemeindevorstandes nicht Mitglied des Prüfungsausschusses sein darf, wurde das Prüfungsausschussmandat von Alfred Höll durch Neuwahl nachbesetzt.

Von der ÖVP-Fraktion wurde Albert Falkner in offener Wahl mittels Handzeichen einstimmig zu einem Mitglied des Prüfungsausschusses gewählt.

Albert Falkner war bisher Ersatzmitglied des Prüfungsausschusses und deshalb musste statt ihm ein neues Ersatzmitglied gewählt werden. Für diesen Posten hat die ÖVP-Fraktion Josef Lauss einstimmig gewählt.

5.) Entsendung von Gemeindevertretern in Verbände, Organe und Ausschüsse außerhalb der Gemeinde

Vom gesamten Gemeinderat wurde die Entsendung von Vertretern in nachfolgende Verbände und Organe einstimmig beschlossen:

1. Sozialhilfeverband

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

2. Bezirksabfallverband

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

3. Weegerhaltungsverband Oberes Mühlviertel

Vertreter: GR Franz Saxinger

Stellvertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

4. ReinhaltEVERBAND MühlTAL und Böhmerwald

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

5. Gemeindeverband „Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel“

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

6. Gemeindeverband „Regionalverkehr Oberes Mühlviertel“

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

7. Standesamts- und Staatsbürgerschaftsverband Rohrbach

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

8. Leaderregion Donau-Böhmerwald

Vertreter: Bgm. LAbg. Georg Ecker

Stellvertreter: Vizebgm. Heinrich Krenn

Der Bürgermeister:

